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Assemblée Générale Ordinaire 2024 

Mardi 5 novembre 2024 à 18h30 
Salle Polyvalente de Chassieu 

 

COMPTE-RENDU 
 

Adhérents inscrits : 129 -  Adhérents présents ou représentés : 71   

 
Le quorum requis (un tiers) étant atteint, la séance est ouverte à 18h40. 

Les règles imposées, en particulier le plan de disposition de la salle mentionné sur le dossier 
de réservation, sont respectées pour cette séance.  

Les coprésident(e)s saluent la présence de : 

• Jean-Jacques SELLES, Maire de Chassieu 

• Pascal BERNARD, conseiller municipal adjoint au développement durable et  
mobilités 

• Yves JUBIN, Président du Comité de Cyclotourisme Rhône Métropole de Lyon 
(CCRML) 

• Odile BODO, Présidente du comité de jumelage Chassieu-Usingen 

• Pierre-Henri DEPLANNE, représentant de la Ville à Vélo, antenne de Chassieu 

Est excusée :  

• Catherine BORGEAIS-ROUET, Présidente du Comité Régional de Cyclotourisme 
Auvergne Rhône Alpes, qui a transmis à cette occasion un mail de soutien. 

Ils remercient l’ensemble des participants de s’être déplacés en nombre, manifestant ainsi 
leur implication dans l’association et leur soutien aux membres du CA.  

En ouverture de l’AG, est honorée la mémoire de deux adhérents disparus cette année : 
Régis LAVAL et Marino MURARO. 

Rapport moral 

Il est présenté par le coprésident :    

• Un nouveau coprésident à la suite du départ d’André RINALDI vers d’autres contrées  

• Présentation et remerciement des 16 membres du CA pour leur implication  

• 6 réunions de CA cette année 

• 129 adhérents, dont 30 % de féminines. La pyramide des âges faite apparaître très 
nettement une population de retraités : 21 actifs seulement, et 15 mineurs à l’école 
VTT. Légère diminution des adhésions, comme dans tous les clubs de vélo → 
réflexion à mener pour dynamiser nos activités et attirer des actifs,      

• Implication du club dans la vie de la cité : 
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◦ Participation à la semaine olympique et paralympique, au Téléthon, à 
l’accompagnement du club de rugby sur une journée VTT  

◦ Remerciement des personnels des Services Vie associative, Voiries et mobilités 
de la Ville pour leur aide précieuse, 

◦ Participation au Comité vélo de la ville de Chassieu qui permet des avancées 
quant à la « cyclabilité » de la ville,  

• Le forum de septembre a permis de nouvelles adhésions, de nouveaux entrants ont 
aussi été accueillis en cours d’année 

• Journée de rentrée le dimanche 29 septembre autour de l’étang de Fallavier avec 
une cinquantaine d’adhérents et leurs familles  

• École VTT :  

◦ 14 jeunes la saison dernière et 15 cette année 

◦ Nouveau fonctionnement du groupe du samedi pour permettre de découvrir de 
nouveaux sentiers au-delà de Chassieu 

• Participation aux activités de la fédération : rallye des autres clubs, premières 
pédalées, semaine fédérale. 

Rapport d’activité : 

Les coprésident(e)s et les responsables de commission présentent les activités réalisées en 
2024, sur un support .ppt. 

Commission Voyages :  

• Avril : séjour VTT à Tence en Haute-Loire : 7 participants   

• Fin avril - début mai : Séjour à Apt : une trentaine de participants  

• Fin juillet : semaine fédérale à Roanne : 12 participants dont un jeune de l’école VTT 
à l’évènement « Bike to Roanne » 

• Début septembre : séjour d’été à Espalion : 39 participants  

• Début octobre : voyage itinérant avec sacoches en Catalogne du nord : 10 
participants  

Commission féminines : 

• Une journée d’atelier mécanique 

• Septembre : Voyage itinérant de 10 jours sur la Voie Bleue : 11 participants 

 
École VTT :  

• 8 enfants le mercredi et 6 adolescents le samedi.  

• Animations :  
o Une sortie nocturne avant Noël 
o Une sortie à Panossas pour les grands 
o Une sortie d’accrobranche en fin d’année 
o Participation aux critériums, départemental, régional et national, avec des places 

d’honneur pour 2 chasselands  

 

Commission Sécurité 

• 4 accidents, dont 2 liés à des ralentisseurs.  

• 3 ont conduit à des hospitalisations pour des fractures.  

• Un décès sur la route, dû à un malaise cardiaque durant une sortie.  

• Attention à bien respecter les règles de sécurité lorsque l’on roule en groupe :  
o Pas plus de 2 de front, et dès que besoin, on se met en file indienne 
o Un capitaine de route et un serre-file 
o Tenues claires et visibles 
o Lumières lorsque la luminosité est faible.  
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CassC’Quot : Promotion du vélo dans les liaisons quotidiennes, référent de La Ville à Vélo 
pour Chassieu 

• Participation au Comité vélo avec la Ville et la Métropole  

• Participation au club Ecomobilité de l’association Mi-plaine Entreprises : balade 
démonstrative en peloton vers Genas en mars et vers Chassieu en septembre 

• Comptage annuel le long de la piste du golf 

• Rassemblement « une minute de silence pour Paul » le 19 octobre 

• Émission régulière de lettres d’informations 

• Rappel en séance des panneaux M12 destinés aux cyclistes 

• Animations au collège :  

o Concours : « collégiens, soyez des lumières » le 6 décembre 

o Atelier réparation au collège le 6 mars et le 30 mai  

o Opération « elles roulent »  le 8 mars : ateliers, témoignage, quizz, interviews, .. 

o Sortie de la classe de 3ème le 4 octobre avec la Maison du vélo 

• Perspectives pour la prochaine saison :  

o Présence sur le marché, « mai à vélo » avec Chassieu Climat 

o Comité vélo  

o Concours « collégiens, soyez des lumières » 

 

Commission Vêtements :  

• Une séance d’essayage des vêtements d’hiver → la commande sera passée ce 
mois-ci 

 

Commission Partenariats 

• Réalisation d’un bilan, puis reprise des contacts avec les partenaires actuels 
◦ Entreprises pour lesquelles il n’y a plus de partenariat :  Renault Chassieu, 

Opticien Krys, Auto sécurité (Contrôle technique) 
◦ Celles qui poursuivent : Crédit Mutuel (présent à l’AG), Carrefour Market, Le P’tit 

Chassieu, DTME avec Eric Chartier (présent à l’AG), Alltricks (galerie marchande 
Décathlon ). 

• Nouveau partenaire depuis le 26 octobre : le Groupe cycles Blain : 10 magasins sur 
la région lyonnaise, dont le magasin Giant à Saint-Priest 

• Discussions en cours : Magno plomberie, Eco Repair   

• Rédaction d’un contrat de partenariat renouvelable chaque année,  
• Partenaires publics : FF Vélo, Ville de Chassieu, ANCV (chèques vacances),  

• Une commission Partenariat élargie sera mise en place au prochain CA 

 
Groupe Évasion et Sorties longues du jeudi : 

• Un record cette année avec une vingtaine de sorties, malgré l’annulation de certaines 
à cause de la météo 

• La plupart est déportée pour découvrir d’autres horizons : Ain, Ardèche, Drôme, 
Haute-Loire, Isère, Jura, Loire, Saône-et-Loire  

 

Baladeurs : mardi et vendredi à 13h30 :  

• Participants réguliers avec 2 renforts cette année  
 

Groupe « Vice » : sorties uniquement les WE 

• VTT en saison froide et vélo de route en saison chaude  

• Départ le matin et retour à midi 
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• VTT : distances de 30 à 40km  

• Route : distances entre 80 et 100 km, avec vitesse moyenne de 25-26 km/h  
 

VTT loisir : 

• Le groupe s'est étoffé en 2024,  

• Sorties essentiellement autour de Chassieu une à deux fois par semaine en hiver et 
au printemps. Distances de 30 à 70 km avec des dénivelés de 100 à 800m,  

• Séjour de 4 jours à Tence en Haute Loire début avril. Pour 2025 il aura lieu dans le 
haut Doubs à la même époque.   

 

Le rapport moral est adopté à l’unanimité 

 

Rapport financier 

Bilan 2023/24 

• Les recettes : 59013 €, dont : 

- Cotisations des adhérents : 9186 €  
- Subventions de la commune de Chassieu : 1180 €  
- les partenaires : 1000 €  
- Vêtements : 1105 €  
- Séjours : 45461 € 
- Intérêts du livret bleu : 444 € 

• Les dépenses : 53915 dont : 

- Licences (reversement à la FFCT avec assurance) : 6200 € 
- Matériels et fournitures: 315 € 
- Frais bancaires : 246 € 
- Vêtements : 1605 €. Il est précisé que les vêtements sont vendus à prix coûtant 

aux adhérents. La différence entre les recettes et les dépenses provient de la 
liquidation des anciennes tenues en stock. 

- École VTT : 556 €  
- Frais kilométriques : 243 € 
- Manifestations internes (rallye, Téléthon, AG, …) : 858€ 
- Séjours : 43358 €  

• Résultat final : 5098 €  

• Remarques :  

o Les recettes/dépenses des différentes manifestations (essentiellement les 
séjours) qui sont intégralement payées par les participants ne font que transiter 
par le budget global et y représentent une part importante. 

o Pour obtenir le résultat réel, il est nécessaire de prendre en compte les 
dépenses encore à venir en face des recettes de même nature ; elles  
concernent en particulier le séjour sur la Voie Bleue. Ces éléments pris en 
compte, le résultat serait au voisinage de l’équilibre 

• Solde du compte courant au 1/09/2024 : 7803 € 

• Solde du livret bleu au 1/09/2024 : 16683 €  
• L’attention est attirée sur la nécessité de maintenir une solide trésorerie, en particulier 

pour permettre d’engager des acomptes sur les séjours qu’il faut réserver de plus en 
plus tôt  

 
Budget 2024/2025 

• Budget prévisionnel de 60000 €, avec à nouveau une très large part due aux entrées 
/ sorties d’argent pour les séjours (75 %) 

• Sont en augmentation les prévisions de formation (encadrement de l’école VTT et  
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dirigeants), et les remboursements de frais kilométriques  

• Les frais pour l’organisation du rallye du 22 juin seront compensés par les inscriptions 
des participants 

• La subvention demandée à la ville est de 1800€, pour l’école VTT et le Handicassc 
notamment 

Le rapport financier est adopté à l’unanimité 

 

Renouvellement du CA 

Conformément aux statuts, il est procédé au renouvellement d’un tiers du Conseil 
d’Administration : 

• Présentation des membres en fin de mandat ou démissionnaires: Agnès ARGAUD, 
Jean-Luc HALLOUET (trésorier adjoint), Sylvie MARIN (coprésidente), Marcel 
REDELSPERGER (trésorier), Jean-Yves SAGNARD (intendance), Josette 
SAGNARD (secrétaire adjointe) 

• Tous sont chaleureusement remerciés pour les services rendus ... et, pourquoi pas, 
incités à revenir après une pause 

• Présentation des nouvelles candidatures : Laurent ANETTE, Serge DESMOULINS, 
Patrick PERON, Pascal RICHARD   

Sont élus à l’unanimité : Laurent ANETTE, Serge DESMOULINS, Patrick PERON, 
Pascal RICHARD  
 
La prochaine réunion du CA, programmée le 12 novembre prochain à 18h30, désignera la 
composition du Bureau. 

 

Perspectives de la saison 2024- 25  

• Licences :  
o Le prix des licences du CassC reste inchangé, malgré l’augmentation de la part 

fédérale. Au niveau de l’assurance AXA, les conditions ne changent pas. 
o Inscription 2025 en ligne : elle sera possible à partir du 15/12/2024 et elle est 

préférable pour alléger l’aspect administratif. 
    

• Sorties officielles :  
o Mardi après-midi : départ à 13h30 pour tous 
o Jeudi : sorties longues ou semi-longues selon la saison ; heure de départ 

variable selon la sortie  
o Samedi après-midi : départ 13h30 
o Dimanche matin : départ 8h30 en hiver et 8h00 en été 

 

• Manifestations 2024-2025 : 
o 16 novembre au matin : AG du Comité départemental Rhône-Métropole 
o 7 décembre : Participation au Téléthon  
o 14 janvier 2025 : galette des rois à 18h30  
o 1, 8, 15 et 22 Février : 1ères pédalées 
o 22 juin : rallye vélo du club 
o 3 au 10 août : semaine fédérale à Orléans 
o 6 septembre : Forum des associations 
o journée de rentrée (date à déterminer) 
o 6 novembre : AG 2025 du club à l’espace Mi-Plaine   

 

• Séjours 2025 :  
o 31 mars au 5 avril : séjour VTT / La chapelle-des-bois, Haut-Doubs  
o 26 avril au 3 mai : séjour de printemps à Laurac-en-Vivarais  
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o 29 mai au 8 juin : liaison Chassieu-Usingen → Intervention d’Odile 
BODO, présidente du Comité de jumelage Chassieu-Usingen : 1.une volontaire 
s’est proposée pour conduire le véhicule d’assistance et 2. Possibilité de 
demander une subvention au fond citoyen franco-allemand.  

o Juin : Voyage itinérant pour les féminines : tour de Bourgogne 
o 23 au 28 juin : séjour « montagne » à Saint-Martin-d’Entraunes  
o 30 août au 6 septembre : séjour d’été à Ascain près de St Jean-de-luz.  
o Fin septembre- début Octobre : séjour d’une dizaine de jours avec sacoches. 

Lieu à déterminer  

 

Prochaine AG ordinaire  

La prochaine Assemblée Générale ordinaire, relative à l’exercice 2024, est fixée au jeudi 6 
novembre 2025, elle aura lieu à l’EDE mi-plaine.  
 
La séance est levée à 20h30 
 
La soirée se poursuit autour du remerciement à Sylvie Marin pour ses 16 ans de présidence 
et du pot de l’amitié 
 
 
 
  Le Secrétaire       les coprésident(e)s  
 
 
 
 
 
Jacques BARRIOL               Sylvie MARIN    Pascal DURAND                                    


